

“Esto es el colmo, ahora se autolesionó, claro por eso ellos escondieron el caso durante 18 días a ver si moría el chico y así no dar ninguna información. Eso no se lo creen ni ellos, es una mentira que haya sido

accidental. No lo descartamos pero desde luego, en una situación o en otra, es culpa de la Policía que este ser humano esté tetrapléjico”.

Manuel Bugelro Vía www.dguada.es

# El inmigrante marroquí Abdellah se autolesionó para evitar su expulsión

## La versión oficial asegura que así fue como se quedó tetrapléjico

**YOLANDA BERNAD**

redaccion@dguada.es **Twitter:** @dguadaweb

Finalmente no hubo versión ‘oficial’, más allá de las declaraciones realizadas a una agencia de noticias por parte del subdelegado de Gobierno en Guadalajara, Juan Pablo Sánchez-Seco. Según el responsable político, Abdellah El Asli, el joven marroquí de 33 años detenido por la Policía Nacional el pasado 1 de marzo, quedó tetrapléjico “tras autolesionarse en la Comisaría de Guadalajara para provocar su hospitalización y evitar así su extradición a Marruecos, pues se encontraba de forma irregular en España”.

Desde la Delegación de Gobierno se limitan a las declaraciones vertidas por el propio Sánchez sin aportar más información al respecto ni aclarar por qué cuando unos amigos preguntaron en la comisaría dónde estaba Abdellah se les comunicó que había sido expulsado a Marruecos. La versión oficial sigue sin convencer a la comunidad musulmana ni tampoco a Francisco Lucas, responsable de UPyD en Guadalajara, que se pregunta qué ocurrió para que el joven entrara por su propio pie en la comisaría y saliera de ella parapléjico y por qué



Sus amigos visitaron a Abdellah

no se dieron a conocer antes lo sucedido. De hecho, la noticia saltó a raíz de una denuncia realizada por este abogado de profesión y especialista en extranjería, que ayer por la tarde volvía a reunirse con los amigos del joven para tratar de esclarecer lo ocurrido.

Según Lucas y un amigo de la víctima, Ibrahim, los hechos ocurrieron el pasado 1 de marzo, cuando el joven marroquí se encontraba con unos amigos jugando un partido de fútbol en el Barrio de los Manantiales donde residía. Sobre las 21 horas, una pareja de la policía que iba de paisano pidió la documentación al grupo, lo que acabó con la detención de Abdellah al ser el único que no contaba con papeles. Antes de

la medianoche, la propia policía llamaba al servicio de urgencias y requería un vehículo medicalizado. Según fuentes hospitalarias, Abdellah ingresó con una lesión medular a nivel cervical y se le intervino de urgencia, pero sus graves lesiones provocaron que esta misma semana el centro solicitara su traslado al Hospital de Paraplégicos de Toledo.

En un primer momento, la Delegación de Gobierno explicó que se había abierto una investigación según marca el protocolo para aquellos casos en los que un detenido sufre algún daño en dependencias policiales.

**LA POLICÍA LE CONOCÍA.** La noticia ha conmocionado al colectivo marroquí de Guadalajara, que no sale de su asombro. Tras varios días sin saber nada de Abdellah desde su detención, varios amigos iniciaron su búsqueda y colocaron carteles con fotografías suyas por el barrio. Según Ibrahim, amigo de Abdellah, éste llevaba “seis u ocho meses viviendo en Guadalajara y era un chaval que se reía mucho, una persona muy tranquila que no se metía en ningún lío”.

Más información en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

PLAN DE ORDENACIÓN

## El PSOE pide al PP que no paralice el POM y éste lo niega

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Guadalajara ha solicitado al equipo de Gobierno municipal que “reoriente la redacción del nuevo Plan de Ordenación Municipal” hacia la subsanación de carencias existentes en muchas zonas de la ciudad y hacia la revitalización económica, pero que “no lo paralice y no tire a la basura el medio millón de euros que ya ha gastado Román en las primeras fases de su elaboración”. Su portavoz, Magdalena Valerio, ha explicado que la redacción del Plan se dividió en 8 fases y ya se han cumplido las tres primeras. La contestación no se ha hecho esperar, y el segundo Teniente de Alcalde y concejal de Urbanismo, Juan Antonio De las Heras, ha asegurado que “el avance del POM ni está paralizado, ni se va a tirar a la basura. Es más, lo que está haciendo el equipo de Gobierno junto con el estudio de arquitectura es precisamente reordenar el avance en unos años de crisis urbanística galopante, cuyo único responsable fue el PSOE de Valerio al modificar la Ley del Suelo en 2007”.

**PABLO BELLIDO** • SECRETARIO PROVINCIAL DEL PSOE DE GUADALAJARA

## “Debemos hacer autocrítica”

### Bellido afronta su nueva responsabilidad en el partido con “ilusión”

**E. SÁNCHEZ** | AZUQUECA

emiliosanchez@diariodealcala.es  
**Twitter:** @Emi\_SanchezH

Cuatro días después de ser elegido secretario provincial del PSOE en Guadalajara, Pablo Bellido contestaba a las preguntas del ‘Queremos hablar’ de ABC Punto Radio Henares.

– **¿Cómo afronta este nuevo cargo?**

– Con mucha ilusión y responsabilidad. Es muy gratificante contar con el apoyo de los compañeros del partido. Las cosas no están fáciles, queda mucho trabajo por hacer para recuperar la confianza de los ciudadanos que dejaron de votarnos en las últimas elecciones. Es



Bellido, secretario provincial del PSOE

posible, aunque no es fácil.

– **El secretario general del PSOE en la región, Emiliano García-Page, confiaba mucho en sus posibilidades, pero a us-**

**ted le costó dar el paso. ¿Por qué?**

– Al final coincidimos diferentes colectivos en que la mejor opción era la que yo representaba. A la petición García-Page también han pesado algunos nombres propios como Eusebio Robles o Rafa Esteban. Llego a esta responsabilidad convencido de que puedo aportar algo y convencido de que hay que hacer equipo para mirar hacia adelante.

– **La dificultad de esa tarea, ¿fue el motivo por el cual le costó dar el paso?**

– Yo veía a otros compañeros que también tenían buenas cualidades para asumir el cargo, pero el hecho de que muchas personas me lo pidieran,

particularmente las que estaban colocadas en primer línea de salida, me animó a asumir el reto.

– **¿En qué va a cambiar el partido? ¿Necesita un lavado de cara?**

– No, el PSOE ha hecho un buen trabajo en los últimos años. Hemos perdido la confianza de los ciudadanos con algunas cuestiones que tiene que ver con la crisis económica y un importante déficit de comunicación. Pero las causas de esa pérdida de confianza no solo se asientan sobre lo global, también en lo regional y en lo local. Por eso debemos realizar un buen diagnóstico de la situación y ponernos a trabajar en el contexto actual en el que nos encontramos.

– **La mayoría de instituciones están gobernadas por el PP. ¿Cree que es en respuesta a la gestión de Barreda?**

– En absoluto. Hay que ser autocríticos pero no hay que perder la perspectiva.

Lea la entrevista completa en... [www.dguada.es](http://www.dguada.es)